
令和２年度第１回南箕輪村男女共同参画行動計画策定委員会会議録 

 

日  時  令和２年７月 17 日（金） 19 時 00 分 ～ 20 時 50 分 

場  所  村民センター２階 大会議室 

 

○委員委嘱 

○設置要綱 

出 席 者  宮下 努 

原  源次 議員 

倉田 健郎 公民館長 

出羽澤和子 教育委員 

田中 博美 社会教育委員 

桑原たか子 人権擁護委員 

唐澤 豊  主任児童委員 

加藤 典子 社会福祉協議会 

小松 豊  商工会副会長 

足立千恵子 パートナーシップ会長 

両角 忠幸 文化団体連絡協議会副会長 

島尻理恵子 校長会 

堀  綾子 キャリアコンサルタント 

百瀬 亜紀 キャリア教育コーディネーター （欠席） 

平野 真也 

 

１．開会 （教育次長） 

 

２．あいさつ 村長（清水教育長代読） 

・南箕輪村の男女共同参画推進への取り組み状況 

・男女共同参画への意識変化について 

・これから２年間の任務についてのお願い 

 

３．自己紹介 委員 → 事務局 → 委託業者 

 

４．正副委員長選出 

・立候補及び推薦はなし 

・事務局腹案を提示 

教育次長 委員長は宮下努さん、副委員長は唐澤豊さんでよいか。 

委 員  異議なし 

 

５．委員長、副委員長あいさつ 

 

６．研修 

講師 長野県県民文化部人権・男女共同参画課男女共同参画係 高井晴由 様 

「男女共同参画行動計画策定の意義と男女共同参画行動計画で大切にしたいこと」 

 



７．協議  （委員長） 

 

（１）第５次南箕輪村男女共同参画行動計画策定スケジュールについて （事務局） 

・２ヶ年のスケジュールについて説明 

 

（２）第４次南箕輪村男女共同参画行動計画事後評価について     （事務局） 

・庁内における事後評価の実施について説明 

 

（３）第５次南箕輪村男女共同参画行動計画住民意識調査について   （事務局） 

・アンケート調査について説明を行う。 

委 員  アンケート対象者の男女比はどのようになっているか。 

委託者  無作為抽出ではあるが、回収状況を見ると概ね半々になっていることが多い。 

委 員  問 10 について、女性側だけでなく男性側からの負担となっていることを聞いてほ

しい。また、依頼文章について、「男女行動参画」と書かれると堅い。回答して

いただくとこのようなメリットがあるという内容を加えたらどうか。 

事務局  追加する。 

委 員  回収率はどれくらい見込んでいるのか。 

事務局  回収率は、近年の事例により 40％程度を見込んでいる。回収率を上げるため、質

問を絞った経緯がある。 

委 員  アンケートの集計はだれが行うのか。 

委託者  私どもでクロス集計まで行う。 

委 員  回収率を上げることも分かるが、家族構成について追加したらどうか。また、回

収をあげるための返信へのアプローチなどは考えているのか。 

委託者  返信してない方へのアプローチは考えていない。 

事務局  家族構成については質問を追加する。アンケートの実施について村報に掲載して

いるが、より参加していただくよう広報について検討する。 

委 員  問 15 について、あまり意味のない質問ではないか。区の役員に立候補する人はい

ない。問 14 で充分ではないか。 

事務局  削除する。 

委 員  前回の集計では世代間などの結果がどうなっているのかわからない。今回は、世

代間などによって違いがあるものについては結果を出していただきたい。 

委託者  世代間など様々な属性とクロスする予定である。 

委員長  依頼文について、回収率が上がるよう「男女がともに輝ける」と入れたらどうか。 

委 員  問６から問８は難しい質問なので、後ろに移動したらどうか。 

事務局  アンケート調査票にいただいた意見について、事務局一任を了承願いたい。 

委 員  異議なし。 

 

８．その他 

（１）賃金・手当等振込依頼書について （事務局） 

・本委員会における日当の手続きについて説明を行う。 

（２）次回開催予定について（事務局） 

・次回は 10 月 28 日（水）午後７時から 村民センター２階 大会議室 

 

以上 


